

142	UTBM Service communication	L'Est Républicain	4 juillet 2016
		Belfort	Projet Franco Suisse - Serious Game TMS

## Université Belfort-Montbéliard : subvention pour un projet franco-suisse



■ Un projet impliquant l'UTBM et la Haute École de l'Arc.

Photo Lionel VADAM

UN PROJET porté par l'Université de Technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM) et la Haute École Arc de Neuchâtel vient d'être retenu dans le programme de financement européen Interreg France-Suisse.

Le projet Serious Game-TMS est une solution de for-

mation inspirée des jeux vidéo. La pédagogie se fait par le jeu grâce à des scènes se déroulant sur l'écran d'un ordinateur. L'idée est d'appliquer cette solution à la prévention des troubles musculo-squelettiques (TMS). Les deux premiers domaines seront l'automobile et l'horlogerie. Le sup-

port devrait s'intéresser, dans un second temps, au travail en milieu hospitalier.

Le projet Serious Game-TMS représente un financement de 839.718 €. Il bénéficiera d'une aide européenne de 266.231 € du fonds FEDER, de 150.000 francs suisses de fonds fédéraux et 195.000 francs suisses de fonds cantonaux.